

AVANT-PROPOS

CES quelques notes historiques font partie d'un ouvrage considérable que je suis à écrire sur les familles Têtu, Dionne, Bonenfant, Perault, et autres qui leur sont alliées. Comme il ne pourra s'agir que d'une édition intime, publiée à un nombre très restreint d'exemplaires, j'ai cru que je devais faire une exception pour la notice que j'y consacre à mon oncle, l'abbé David-Henri Têtu, mort en 1875, curé de Saint-Roch-des-Aulnaies. Tous ses parents, tous ses anciens paroissiens seront heureux, je crois, de lire cette vie édifiante d'un prêtre qui a fait honneur à sa famille et à l'Eglise, et dont la mémoire comme le portrait mérite d'être religieusement conservée.

Je fais précéder cette notice biographique de quelques notes sur l'histoire de Saint-Roch-des-Aulnaies et sur les curés qui ont été les prédécesseurs de M. l'abbé Têtu. Quant aux successeurs, je n'en dirai rien. Deux sont morts, MM. E. Dufour et J. O.-Soucy, et leur souvenir est encore bien vivant dans la paroisse